## La crisis no frena la inversión en la Ley de Dependencia

En plena coyuntura económica, el Gobierno se afana por afirmar que la crisis no se reflejará en un recorte social. La Ley de Dependencia, que ya reconoce a más de 564.000 grandes dependientes en nuestro país, tendrá una inyección de 329 millones de euros en 2009.

"La situación económica que vivimos en España no afecta ni afectará al despliegue de la Ley de Dependencia. No sufrirá ningún tipo de recorte porque el Gobierno considera que cuanto más difícil es la situación, más necesario es estar al lado de los que más lo necesitan". Así de rotunda se mostró ayer Amparo Valcarce, secretaria de Estado de Política Social, Familias y Atención a la Dependencia y a la Discapacidad, durante la presentación de los datos de gestión del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia en los 18 primeros meses de la ley.

El compromiso de la Administración central se traducirá en un incremento progresivo de la financiación destinada a la aplicación de la norma. De hecho, el montante de este año -871 millones de euros-, supera en un 118 por ciento la cantidad invertida en 2007 y, según anunció Valcerce, ascenderá hasta los 1.200 millones de euros durante el próximo ejercicio, lo que representa un aumento del 40 por ciento.

De esta forma explicó el "notable" avance que el Gobierno está realizando en el despliegue de la norma, con la ayuda de las comunidades, garantizando "la cobertura del nivel mínimo para todos los ciudadanos en condiciones de equidad, calidad e igualdad, independientemente de dónde vivan".

Asimismo, cifró la cantidad liquidada desde enero hasta julio en casi 330 millones de euros. En datos totales y por comunidades, Andalucía es la comunidad que, en función del número de dependientes, más fondos ha recibido por parte del Ejecutivo central (134 millones de euros), seguida de Cataluña (101), Galicia (47), Comunidad de Madrid (44) y Castilla y León (43).

## Aplicación de la norma

"Andalucía recibe más porque atiende a más dependientes", aclaró. En este sentido, puntualizó que todas las regiones están aplicando la ley, pero en diferentes grados de efectividad. Desde su punto de vista, Andalucía lidera el sistema de dependiencia: "Ha demostrado ser la más eficiente en la gestión, la que más solicitudes ha recibido, más valoraciones ha realizado, más servicios oferta y más beneficiarios tiene reconocidos. Sin embargo, "Madrid está en la senda para alcanzar ese nivel de eficiencia, pero para ello requiere realizar un mayor esfuerzo".

Y es que de las 564.623 solicitudes que se han recibido en todo el territorio nacional 182.206 corresponden a Andalucía, mientras que en Madrid sólo se han registrado 16.784. Del total, 464.403 han sido valoradas y 345.274 ya son los beneficiarios con derecho a algún tipo de prestación. Por último, señaló que la ley es una "inversión social eficiente", ya que genera empleo: 70.000 nuevos puestos de trabajo.

## El presupuesto llegará

Después de que Pedro Castro, de la Federación Española de Municipios y Provincias, declarara que sin los gobiernos locales la Ley de Dependencia sería inviable, la propuesta de Economía confirma los peores presagios: los fondos de los ayuntamientos se recortarían en 700 millones de euros al año.

Mariano Rajoy, presidente del PP, ha exigido que la financiación incluya los recursos para Dependencia y que no se reduzca el presupuesto local. Entre tanto, la ministra Mercedes Cabrera ha afirmado que "el dinero prometido está llegando a las regiones como prevé la ley y sin duda va a haber financiación".

Fuente: diariomedico.com